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上证指数：
开盘：2408.26 最高：2411.27 最低：2377.98
收盘：2380.72 涨跌：-14.26 成交：893.64元
上涨：361家 下跌：532家 平盘：87家

深成指数：
开盘：10278.94 最高：10284.90 最低：10091.00
收盘：10093.38 涨跌：-118.03 成交：754.91亿元
上涨：535家 下跌：828家 平盘：133家
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央行下调存款准备金率 股指为何不涨反跌？

短期需调整 长线仍无忧

国元视点

上方压力仍需震荡消化
周一，沪深两市在降存准率

消息的刺激下高开，逢高减仓心

态占据上风，促使股指呈宽幅震

荡态势。医药、地产、券商表现活

跃，食品饮料、有色金属、钢铁和

煤炭走低制约股指表现，尾盘沪

指失守60日均线，股指K线上再

以阴线报收。对于后市我们认为

利好消息难改目前的技术性调整

走势，上方压力仍需反复震荡消

化，但在政策红利的呵护下，股指

的调整空间相对有限，投资者可

借市场震荡之际逢低吸纳二线蓝

筹股和成长股。

消息面上，尽管此前外界不

断呼吁调低存款准备金率，释放

流动性，但央行一直倾向公开市

场操作，此次调低存款准备金率，

应该是在新增贷款创年内新低和

经济形势继续恶化双重影响下的

政策选择，尽管央行行长表示下

调存准率并非为救股市房市，但

对于改善股市预期是不言而喻

的。另外监管层对改变A股资金

面供需失衡也在积极努力，日前

监管部门放宽了若干QFII申请限

制，QFII的高热情或应给悲观投

资者些许启示。

沪指 60 日均线处于多空双

方的拉锯，下方 30 日、120 日均

线也构成较强心理支撑，从多空

博弈角度考虑，跌破市场关注度

较高的技术性支撑位概率较大，

跌破 60 日均线后可考虑逐步逢

低加仓。大形态上沪指自探明

2132 点后，低点依次抬高，高点

下移力度明显减弱的收敛形态

中，反复整理后中期突破 2478~

2534 点一带的压力区域应是大

概率事件。操作上建议继续关

注券商、地产、医药、消费类成

长股。

国元证券

追根究底

有此一说

两只港股ETF目前已经完成

审批程序，产品方案、业务流程、

技术系统、风险防范等准备工作

均已就绪，近期即将推出。

今年2月份，华夏及易方达基

金分别上报了华夏恒生指数跨境

ETF和易方达中国企业指数跨境

ETF的申报材料，并获正式受理。

据了解，两只产品将在原有

的人民币申购、赎回的基础上，增

加可使用外汇申赎安排，相关基

金公司也已经完成了相关的技术

系统准备。

跨境 ETF 将是继沪深 300 跨

市场ETF后国内公募基金的另一

大重要创新产品，将为国内投资

者投资海外重点指数标的提供更

便利的投资工具。 东财

港股跨境ETF已完成审批待发

本报证券读者交流QQ群：226147830

周一大盘高开回落，股指几

乎以全天最低点收盘。周末央

行突然宣布下调银行存款准备

金率，但依然没能顶住短线技术

系统共振死叉调整压力。沪指

在2400点一线争夺中，空方显然

胜利了。大盘下一支撑位已经

下移到2370点附近，但就指标系

统来看，该位置能否撑住还需要

观察。

周一走势有一个很明显的特

点，那就是股指期货跌幅远远大于

上证指数的跌幅。股市收盘时，上

证指数仅仅下跌0.6%，而股指期

货IF1205和 IF1206合约跌幅都超

过1.3%。尤其是股指尾盘的杀跌，

非常明显属于股指期货打压拖累

所致。而从股指期货持仓来看，多

空已经明显向6月合约转移。由于

6月合约也已经处于非常敏感位

置，因此周二股指期货走势，对大

盘现货市场会有指引作用。而从

指标系统来看，短线也不乐观。

而对于大盘目前调整的原

因，本人认为，技术系统是一方

面，摩根大通突然爆出对冲失败

导致巨亏股价暴跌，从而拖累外

围金融股杀跌也是重要原因。因

为从周一盘面来看，央行降准直

接受益的银行股，早盘几乎没有

多大反应而尾盘更是继续回落。

对于大盘后市走势，本人认

为短线还有继续调整要求。短线

的支撑位依次是2370点、2350点

和2320点。跌破2370点或许会

有反抽行情出现，而2320点附近

将是今年上涨趋势线位置，或许

该位置才是本轮调整的终极止跌

点。但总体来说，大盘已经完成

了周线二次探底，这个大格局难

以改变。目前的调整，或许更多

是为了下半年行情做较为充分洗

盘蓄势。大盘已经从前几年的熊

市中转变过来了，正在开始新的

行情，只是由于目前经济面较为

复杂，外围股市正好处于连续调

整状态，所以对股市的影响显得

较明显一点。但股市趋势的改变

是所有参与者形成的合力，现在

股市已经从前几年熊市中走出来

了，正在向新一轮超大周期慢牛

行情转变。 淘金客

“股神”巴菲特在一年一度的

股东大会上畅谈新的投资观点，

与以往的投资观念有所不同的

是，“股神”巴菲特近期投资报业

股引起市场关注。

巴菲特在往年的股东大会

上，有一个必然上演的戏码——

嘲笑报纸的衰落过时。不过，今

年他没有这么做，因为，去年末，

巴菲特以2亿美元收购了家乡的

主流日报——奥马哈世界先驱

报，这个交易引发了股东关注。

“你不是说纸媒不行了，怎么

又去投资了一张报纸，你是不是

对待家乡的报纸格外宽容。”一个

股东开始质疑。

“报纸确实还在衰落，我们想

它的衰落还会缓慢继续下去。”巴

菲特说。

“报纸未来会有三个巨大的

困难等待克服。第一，是它的巨

大的印刷和分送成本。第二，是

收费报纸和近乎免费快捷的网络

信息的竞争。第三，是报纸逐渐

成为大众信息吸收来源的次级选

择，阅读习惯在改变(曾经是最主

要选择)。”

“50 年前，美国的报纸是很

厚的，囊括了各种地方、各类人群

可能感兴趣的东西。那时候它是

大众了解新闻和信息的主要窗

口。无论是租房，还是体育比赛、

政治新闻，大家都通过阅读报纸

来获取最想了解的信息。”巴菲特

说，显然现在不是这样。

“报纸丧失了新闻传播的主

流位置，但是它在一些地方还会

占据主流位置。”巴菲特说，比如

你想了解邻居在干什么，最近本

地区有啥好玩的活动，还会有本

地的比赛、学校、活动，这些细枝

末节的东西，只有报纸会刊登。

巴菲特认为，未来的报纸必

然是“便捷携带”和“投资者感兴

趣的新闻”之间平衡的产物。报

纸必须更加深入社区、本土，增加

专注于某个地区和群体感兴趣的

独家新闻，以吸引读者。

“我们还会买报纸，如果它

能给我们感兴趣的东西。报纸

仍然有它的社会功能。”巴菲特

总结说。 周宏

大腕飞镖

报纸真的过时了？“股神”巴菲特说“NO”

报业股成为投资新宠


